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PONTCHARRA

La Peep sera présente aux inscriptions du
lycée

De gauche à droite, Wilfrid Bristiel, Nathalie Buisine et Aurélie Pommereau de la Peep.  Photo Le DL

Lundi 3 juillet, une permanence sera tenue au lycée Pierre-du Terrail pour les inscriptions des

élèves de Seconde. Les membres de la Peep (pour “Parents d’élèves de l’éducation publique”,

la 1re fédération d’associations de parents d’élèves) seront là pour présenter leur association.

L’intérêt d’adhérer à la Peep est d’être aidé pour le financement des projets vers les élèves

(voyages scolaires, aires de détente au lycée…) et d’être représenté aux conseils de classes et

d’administration du lycée et de la Peep, mais aussi aux conseils de discipline, d’hygiène et de

sécurité, etc.

La Peep a une représentation dans les établissements d’enseignement supérieur, ce qui permet

d’affréter un car pour emmener les élèves au Mondial des métiers à Grenoble, et de proposer

des conférences sur l’orientation post-bac.

Depuis de nombreuses années, la Peep organise aussi des stages de révisions intensives pour

le bac, sur la méthodologie (élèves de 3e et Seconde), le français (en 1re ) et la philosophie (en

Terminale). Depuis le Covid, cela se déroule à distance.

Les familles peuvent aussi suivre des webinaires gratuits, ou encore avoir une aide à

l’orientation. L’abonnement numérique à la revue mensuelle La Voix des parents est gratuit pour

les adhérents, et l’accès au site Le Permis libre est proposé à des tarifs préférentiels.

L’adhésion également donne droit à une réduction d’impôt de 66 % du montant de la cotisation.

Par ailleurs, l’association Peep du lycée Pierre-du Terrail recherche un ou une secrétaire, car

Nathalie Buisine quitte son poste (elle n’aura plus d’enfant au lycée l’an prochain). L’assemblée
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générale 2023 se tiendra le 13 septembre à 20 h. Le président Wilfrid Bristiel, la trésorière

Cécile Imbert, et l’élue au conseil d’administration du lycée Aurélie Pommereau, feront encore

partie des membres. Ils attendent de nouveaux adhérents : « Plus on est nombreux, plus on a

d’idées, plus on crée des choses pour les élèves. »


